

Kinder erleben das „Abenteuer Tauchen“

Ferienmaßnahme des Altwarmbüchener Tauchclubs



Thomas Magerkord bei seinem Schnupper-Tauchgang.

Foto: Horst Müller (ATc)

ALTWARMBÜCHEN (r/jk). Unter dem Motto „Glotze aus - Abenteuer ein beim Schnuppertauchen“ konnte der Altwarmbüchener Tauchclub (ATc) 50 Kinder beim Schnuppertauchen in diesem Ferienjahr begrüßen. Der ATc bot für alle 10- bis 12-jährigen Kinder nicht das neueste PC-Game, sondern echte Erlebnisse in 3D. Nicht Flimmerkiste oder Handys waren der Renner, sondern spannende, neue Welten mit hundertprozentigem Spaß beim Schnuppertauchen.

Im diesem Jahr nahmen Kinder der Stadt Burgwedel

und erstmalig auch Kinder aus der Gemeinde Isernhagen daran teil. Am Anfang hatten sie von Ausbildungsleiter Horst Müller wichtige Grundbegriffe kennengelernt. Schließlich verständigen sich Taucher unter Wasser ausschließlich mit Zeichensprache. Ausgerüstet mit Maske, Schnorchel, Atemgerät und Tauchflasche auf dem Rücken schwebten die „Schnupper“-Taucher im gut zwei Meter tiefen Wasser des Freibades in Großburgwedel. „Tauchen ist nicht gefährlich, sofern es verantwortungsvoll betrieben wird“, berichtete die Vorsit-

zende Ina Pannicke sichtlich begeistert von ihrem Sport. „Da die Resonanz der Kinder und Eltern riesig war, wird der ATc die Ferienpassaktionen der Stadt Burgwedel und der Gemeinde Isernhagen auch im nächsten Jahr wieder begleiten.“

Schnuppertauchen ist nach vorheriger Anmeldung freitags in der Zeit von 20.00 bis 21.00 Uhr im Freibad Großburgwedel möglich. Weitere Informationen, auch zu PADI-Tauchausbildungen, gibt es im Internet unter www.atc-tauchen.de oder bei Ina Pannicke (Tel. 0177/8601736).

Kinder tauchen im Becken unter

Altwarmbüchener Verein bietet 50 Jungen und Mädchen Gelegenheit zum Gerätetauchen

ALTWARMBÜCHEN. Unter dem Motto „Glotze aus – Abenteuer ein beim Schnuppertauchen“ haben 50 Kinder beim Altwarmbüchener Tauchclub (ATC) in den Ferien die Unterwasserwelt kennengelernt. Die Zehn- bis Zwölfjährigen durften mit Atemmaske und Sauerstoffflasche im Schwimmbecken untertauchen. In diesem Jahr nahmen Kinder der Stadt Burgwe-

del und erstmalig auch Kinder aus der Gemeinde Isernhagen an der Aktion teil. Ausbildungsleiter Horst Müller erläuterte zuerst die wichtigsten Grundbegriffe, denn Taucher verständigen sich unter Wasser ausschließlich mit Zeichensprache. Ausgerüstet mit Maske, Schnorchel, Atemgerät und Tauchflasche auf dem Rücken, schwebten die Schnupper-

Taucher dann im gut zwei Meter tiefen Wasser des Freibades in Großburgwedel. „Da die Resonanz der Kinder und Eltern riesig war, wird der ATC die Ferienpassaktion auch im nächsten Jahr wiederholen“, sagte die Vorsitzen-

Schnuppertauchen ist nach vorheriger Anmeldung freitags in der Zeit von 20 bis 21 Uhr im Freibad Großburgwedel möglich. Weitere Informationen gibt es unter www.atc-tauchen.de im Internet oder

bei der Vorsitzenden Ina Pannicke unter Telefon (0177) 8 60 17 36.



Thomas Magerkord vom Altwarmbüchener Tauchclub (rechts) schwimmt mit einem Teilnehmer durch das Becken.

Blick in unsere Gemeinde - August 2008 -

Ferienpassaktionen ATc e.V.



Abenteuer Tauchen mit dem Altwarmbüchener Tauchclub e.V. (ATc)

Großburgwedel/Altwarmbüchen
Unter dem Motto „Glutze aus -
Abenteuer ein beim Schnuppertauchen“, konnte der ATc e.V. 50
Kinder beim Schnuppertauchen in
diesem Ferienjahr begrüßen.
Der ATc e.V. bot für alle 10 bis
12jährigen Kinder nicht das neueste
PC-Game, sondern echte Erlebnisse
in 3D!

mit Zeichensprache.

Ausgerüstet mit Maske, Schnorchel,
Atemgerät und Tauchflasche auf
dem Rücken, schwebten die
„Schnupper“- Taucher im gut zwei
Meter tiefen Wasser des Freibades
in Großburgwedel. „Tauchen ist
nicht gefährlich, sofern es verantwortungsvoll betrieben wird“, so
Vorsitzende Pannicke sichtlich begeistert von ihrem Sport.

„Da die Resonanz der Kinder und Eltern riesig war, wird der ATc e.V. die Ferienpassaktionen der Stadt Burgwedel und der Gemeinde Isernhagen auch im nächsten Jahr wieder begleiten“, so Ina Pannicke weiter. Schnuppertauchen ist nach vorheriger Anmeldung freitags in der Zeit von 20 bis 21 Uhr im Freibad Großburgwedel möglich. Wei-



Nicht Flimmerkiste oder Handys, sondern spannende neue Welten mit 100% Fun - das Schnuppertauchen beim ATc e.V. Im diesem Jahr nahmen Kinder der Stadt Burgwedel und erstmalig auch Kinder aus der Gemeinde Isernhagen daran teil. Am Anfang hatten sie vom Ausbildungsleiter Horst Müller wichtige Grundbegriffe kennen gelernt. Schließlich verständigen sich Taucher unter Wasser ausschließlich

Thomas Magerkord mit einem Schnuppertauchen. Foto: Horst Müller

tere Informationen, auch zu PADI-Tauchausbildungen, unter www.atc-tauchen.de oder bei Ina Pannicke, 1. Vorsitzende, Tel. 0177/8601736.